



国府南小だより



令和7年度11月号 文責 校長 ****

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン ~楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれる みなみっ子~

実りの秋に向けて!

「秋の日はつるべ落とし」（井戸で水を汲み上げるために使われる釣瓶が落ちるよう、太陽が早く沈み暮れてしまう。秋の日暮れが早いことのたとえ）と言いますが、最近はすっかり日没も早くなり、秋も深まっています。あの猛暑が嘘だったかのように、朝晩はめっきり冷え込み、肌寒さも感じる今日この頃です。

校庭の木々も少しづつ色づき始め、実りの秋に向けて、文化・芸術や読書、スポーツなど、いろいろな分野で学びの成果を披露する絶好の季節となります。様々な秋を感じながら、子どもたちの豊かな心を育てていきたいと思います。



文化・芸術の秋



【音楽鑑賞会 10/31】

創立113周年記念行事として、国府太鼓の指導でお世話になっている「郷山會」の皆様の和太鼓演奏を鑑賞しました。目の前で繰り広げられる力強い演奏は迫力満点でした。



【ふるさとまつり 11/2】

国府地区ふるさとまつりでは、5・6年生が国府太鼓を発表しました。日頃の練習の成果を発揮して、堂々と演奏できました。また、絵画や習字などの作品を全学年展示しました。

スポーツの秋



【体力向上教室 10/30】

今回も体力向上エキスパートティーチャーの＊＊先生を講師に、体力向上教室を実施しました。様々なプログラムを通して、体を動かす楽しさを実感することができました。



【持久走練習 11/4～】

オープンタイムや体育の授業で、持久走練習が始まりました。持久走を通して、苦しさに負けない心と体を育てていきます。持久走大会は11/26(水)に実施します。

読書の秋

校内読書旬間 10/14～31

国府南小学校の図書室では、年間を通していろいろなイベントが実施されています。「としょしつだより」でも紹介されていますが、校内読書旬間では、読書に関する様々な取組を通して、読書への興味・関心が高まり、読書の楽しさや大切さについて学ぶことができました。



【しおり王・POP王コンテスト】



【読書感想文の発表】



【先生方の読み聞かせ】



【家庭との連携「家読」】



毎月14日は「トーヨーの日」!

東陽中学区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」と呼び、家族団らんの日としています。各ご家庭で工夫して、楽しいひと時をお過ごしください。



国府南小HP QRコード

授業参観・懇談会・ハッピー子育て講座お世話になりました！(10/16)

ハッピー子育て講座では、講師として＊＊＊先生にお越しいただき、「しなやかで強いメンタルを支える家庭での関わり法」と題しての講話を実施しました。参加した皆様が和やかに対話をしている姿を見て、「ココロ貯金」が少し貯まつたかなと感じました。今後のご家庭での子育てに役立てていただければと思います。また、授業参観では、お子様の頑張る様子や成長した姿をご覧いただけたことと思います。

★授業参観等の感想を紹介します！

- ・学習規律がしっかりとしていて、子どもたちはみんな先生の話をよく聞き、落ち着いて活動に取り組んでいました。
- ・4月の頃と比べて、クラスの友達との関係がより深まっているように感じました。改めて国府南小のよさを実感できました。
- ・子どもたち自身が考える時間や発表する時間が多く、能動的に先生の問いかけに応じている印象を受けました。
- ・少人数だからこそ一人一人が授業に参加していて、キャラクターに応じた表現をしているのも、毎回ですがよかったです。
- ・ハッピー子育て講座はとても楽しかったし、子どもの話を聞く際にもっと上手な相槌で、子どものアウトプットを促そうと思いました。



【ハッピー子育て講座】

6年修学旅行(10/23~24)

鎌倉での班別自由行動や横浜・東京での全体行動など、事前学習で学んだことを生かして、4人で協力しながら活動し、みんなの絆がさらに深まつた2日間となりました。楽しかった最高の思い出とともに、感謝の気持ちをもって、今後の活動に生かしてほしいと思います。一人一人のさらなる活躍を期待しています。



【鎌倉大仏】



【横浜中華街】



【カップヌードルミュージアム】



【上野動物園】



大きい屋根の小さな学校の挑戦 小規模特認校

- 10/29 に星風会訪問を予定していましたが、直前で体調不良者が多数出てしまつたので、中止としました。しかし、子どもたちの元気な姿を施設の皆様に見ていただこうと、「よさこいソーラン」と「しもつかれ音頭」の踊り、「校歌」と「スマイルアゲイン」の合唱、「国府太鼓」演奏の動画を作成し、お届けしました。
- 11/6 (木) コミスク推進委員の＊＊様、＊＊先生にお世話になり、2年生が焼いも体験をしました。火を起こしたもみ殻の中に、自分たちが育てたさつまいもを入れてじっくり焼き上げました。出来立ての焼いもを食べながら、生産者の気持ちや食べ物の大切さを学ぶことができました。
- 11/6 (木) 5校時に、one class プロジェクトとして3・4年生の「プログラミング教室」を実施しました。講師の＊＊様に教えていただきながら、ティンカーキャドを利用して、プログラムについて学びました。そして、自分でプログラムしたマイカーチップのデザインが変化することを体験しました。後日、3Dプリンタでつくったマイカーチップが届くのが楽しみです。

